



Rencontre du président du DREE avec le ministre de la presse et de l'information de Jordanie



Le 13 décembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ancien ambassadeur de Jordanie en Russie, aujourd'hui ministre de la presse et de l'information du Royaume de Jordanie, M. Amjad ode Adayle.

Le ministre était accompagné de l'adjoint de l'ambassadeur, ministre plénipotentiaire de Jordanie à Moscou, M. Amjad Al-Momani, et de M. Ratib Allaham, collaborateur de l'Ambassade. L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE chargé des affaires de l'étranger lointain, participait aussi à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à l'homme d'état jordanien, qu'il a félicité de sa récente nomination à son poste ministériel. Le hiérarque, au nom de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a remercié l'homme d'état jordanien de sa contribution personnelle à la coopération entre la Russie et la Jordanie, entre le Patriarcat de Moscou et le Patriarcat de Jérusalem.

Le président du DREE a exprimé sa satisfaction des résultats de la récente visite du primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem Théophile à Moscou, ainsi que du soutien à sa proposition de rencontre à Amman des chefs des Églises orthodoxes locales pour discuter de la sauvegarde de l'unité de l'Orthodoxie.

Le métropolite Hilarion a remercié Sa Majesté le roi de Jordanie Abdallah II et les membres de la famille royale de leur soutien aux chrétiens du Proche-Orient. Il a dit hautement estimer le niveau de coopération interreligieuse en Jordanie.

De son côté, l'homme politique jordanien a remercié le président du DREE de l'avoir reçu et a prié le métropolite de transmettre ses bons souhaits au patriarche Cyrille. Le ministre a aussi exprimé sa reconnaissance à l'Église orthodoxe russe, pour ses efforts en faveur de la sauvegarde des lieux de culte en Terre Sainte.

Dans le courant de l'entretien, ses participants ont soulevé différentes questions d'intérêt commun, parmi lesquelles le développement des pèlerinages aux lieux saints situés en Jordanie, ainsi que les défis auxquels sont confrontées aujourd'hui les Églises orthodoxes locales pour sauvegarder leur unité.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a présenté ses meilleurs vœux à M. Adayle dans son nouveau poste, après quoi des cadeaux ont été échangés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45829/>